

# LES CLOCHEES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois  
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 frs.

**SOMMAIRE:**—Encyclique “Mortalium animos” sur les véritables moyens de réaliser la véritable unité de la Religion — “Nos responsabilités intellectuelles” — Cérémonie de baptême — Un Carmel français à Rome — La femme complète — La nouvelle école de gardes-malades de l’hôpital de Saint-Boniface — La sanité définie par le curé d’Ars — Où en est l’Eglise mexicaine? — Tenue au Chœur — La représentation diplomatique au Vatican — Le “manuel de diététique” des Soeurs Grises — Grandeur du Saint Sacrifice — Une lettre de M. l’abbé Thibault à son père — La Propagation de la Foi — Ding! Dang! Dong! — R. I. P.

VOL. XXVII

MARS 1928

No 3

## ENCYCLIQUE “MORTALIUM ANIMOS”

sur les moyens de réaliser la véritable unité de la Religion  
adressée à tous les évêques par Sa Sainteté Pie XI.

Vénérables Frères,

Jamais peut-être les âmes n'ont éprouvé pareil besoin de cette fraternité qui, en raison de la communauté d'origine et de l'identité de nature, nous unit si étroitement les uns aux autres; jamais autant que de nos jours on ne les a vu s'efforcer de l'affermir, pour la mettre au service du bien public et de la société. Les nations, en effet, ne jouissent point encore pleinement des fruits de la paix; des ferment anciens ou nouveaux de discorde engendrent même là et là des révoltes ou des luttes intestines; cependant, les nombreux litiges qui intéressent la paix et la prospérité des peuples ne trouveront de solution que grâce à l'union et à l'action concordante de ceux qui, placés à la tête des Etats, sont chargés d'en diriger la politique et d'en favoriser les progrès. C'est pourquoi — personne ne songeant plus à contester l'unité du genre humain — on comprend aisément que, poussée par ce sentiment de fraternité universelle, la majorité du genre humain soupire après l'union de plus en plus intime de tous les peuples.

### Efforts des non-catholiques en faveur de l'union. (1)

C'est quelque chose d'approchant que d'aucuns s'efforcent d'introduire dans l'ordre établi par Notre-Seigneur Jésus-Christ

(1) Les sous-titres ont été ajoutés par la Documentation Catholique, à laquelle est empruntée cette traduction.